



Berlin, 21. Juni 2015

Liebe Mitmenschen,

auch der Papst hat inzwischen erkannt: „Niemand hat jemals unser gemeinsames Haus so schlecht behandelt wie heute. Der Konsum und die Verschwendung überschreitet die Kapazität des Planeten derart, dass unser gegenwärtiger Lebensstil nur in Katastrophen enden kann. Wer die Erdenbewohner von außen betrachtet, muss sich über unser selbstmörderisches Verhalten wundern.“

Tatsächlich leben wir heute in einer Zeit, die mit Vollgas in den Abgrund rast. Menschen, die die Prognosen der Klimaforschung nicht ignorieren, können um diese Einsicht nicht herumkommen. Schmilzt Grönland, steigt der Meeresspiegel um sieben, schmilzt die Antarktis, um 63 Meter. Und wir wissen, dass das Eis immer schneller schmilzt. Und wir machen vollkommen ungeniert und beschleunigt weiter? Sind wir krank oder kriminell? Sind wir noch zu retten? Fragen, die mich in meinem neuen Buch bewegen.

Sommerzeit ist Urlaubszeit - Deutschland ist Reiseweltmeister. Wie wäre es, statt Ferien mit dem Flugzeug oder mit dem Auto lieber mit der Bahn oder mit dem Fahrrad zu verbringen? Oder auf Balkonien vor der Haustür? Schönen Sommer wünscht Sven!

PS. „Mit Vollgas in die Klimakatastrophe - Chronologie unserer Zeit“ ist für 10€ bestellbar (mail@sensor-zukunftskoaching.de).